



Tahod deleitó al público asistente con un tradicional repertorio navideño.

El belén viviente escenificado en Montaña Blanca llenó el Centro Cívico de niños y mayores que quisieron aplaudir a los alumnos del CEIP María Auxiliadora, que han mostrado la maestría, de estos improvisados actores que montaron una escenificación navideña divertida, amena y muy profesional teniendo en cuenta la edad de los actores, alumnos de infantil, 1º y 2º de primaria.

El público disfrutó de la actuación teatral, y los niños, niñas y profesores recibieron muchos aplausos de los asistentes. La noche concluyó con la actuación de la Agrupación Folklórica Tahod.

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 21 de Diciembre de 2012 11:57

La Alcaldesa, María Dolores Corujo y el Concejal de Educación, Eduardo Perera, estuvieron presentes en la cita.